

C H R O N I C A

por A. ARIÑO ALAFONT

I.—INAUGURACION DEL CURSO ESCOLAR 1955-1956

Con la solemnidad acostumbrada se celebró la inauguración del curso escolar el día 6 de octubre. Después de la Misa del Espíritu Santo tuvo lugar el acto académico. Presidieron el Sr. Arzobispo de Valladolid con nuestro Gran Canciller y los señores Obispos de Avila y Zamora. Leída por el Secretario General la Memoria del curso anterior, el P. Rafael López de Munaín, O. F. M., profesor de Crítica e Interpretación de Textos, pronunció el discurso inaugural sobre el tema: *La Escolástica actual frente al problema del conocimiento*, que se publica en otro lugar de este número.

II.—NUMERO DE ALUMNOS DEL CURSO ANTERIOR

Después de la profesión de Fe hecha por los profesores se procedió al reparto de premios a los alumnos que se habían hecho acreedores a ello durante el curso último.

El número de alumnos matriculados en esta Universidad el curso último de 1954-55 ha sido de 505. De estos corresponden a la Facultad de Teología 312; a la de Derecho Canónico 51; a la de Filosofía 113; a Humanidades Clásicas 29. Los grados mayores obtenidos en la Universidad ese mismo curso son los siguientes: Teología: Doctores, 4. Licenciado 67. Doctores en Derecho Canónico 2. Licenciados 21. En Filosofía: Licenciados, 18. Humanidades Clásicas: Licenciados, 8. Además otros alumnos han seguido los cursos complementarios del doctorado y otros han dado su lección pública, ejercicio previo para optar al doctorado.

III.—NUEVOS PROFESORES

Han sido nombrados dos nuevos profesores: 1) D. Casimiro Sánchez Aliseda, de la diócesis de Toledo. El doctor Aliseda hizo sus estudios de sagrada Teología en Roma y Granada, donde se doctoró. Es conocido especialmente por sus trabajos y publicaciones colaborando en varias revistas españolas. Entre sus publicaciones recordamos *Historia del Breviario Romano* y *El Breviario de los fieles*, que han tenido entre el público muy favorable acogida. Viene a la Universidad a hacerse cargo de la cátedra de Teología Pastoral; Pedagogía Catequística e Instituciones de Liturgia.

2) Don Angel Alcalá Galve, quien cursó sus estudios en esta Universidad completándolos más tarde en Roma, donde obtuvo grados mayores. Se incorpora a esta Universidad después de haber figurado como profesor en el Seminario metropolitano de Zaragoza, su diócesis de origen. Queda incorporado a la Facultad de Filosofía siendo profesor de Psicología racional e introducción Especial a la Filosofía Natural.